

Riesgos externos

El Indicador IMEF Manufacturero aumentó 0.6 puntos para ubicarse en 51.5 puntos en enero. A pesar de la mejora marginal, el nivel del índice sugiere que el sector manufacturero continuará débil. El Indicador IMEF No Manufacturero aumentó 0.9 puntos para ubicarse en 50.2 puntos en enero. El índice ajustado por tamaño de empresa aumentó 2.9 puntos, lo que sugiere que las empresas grandes comenzaron el año con mayor dinamismo que las empresas pequeñas. Los resultados del Indicador IMEF Manufacturero y No Manufacturero sugieren que la actividad económica nacional mantiene un crecimiento moderado. Se destaca el riesgo de la debilidad externa, la cual ha tenido un impacto negativo en el sector exportador mexicano, lo que a su vez podría reducir el dinamismo registrado en el consumo privado. Ver boletín y estadísticas en www.iiem.org.mx.

